



## Reflexión pedagógica de la semana

### ¿Por qué se usan las rúbricas para la evaluación formativa?

Una rúbrica es un conjunto de criterios específicos que permiten valorar los resultados de aprendizaje alcanzados por el estudiante en el desarrollo de una actividad en particular. De esta manera, el estudiante conoce su desempeño y puede ser partícipe de su proceso de formación.

Además, permite que:

1. El profesor defina y detalle los aprendizajes que debe alcanzar el estudiante.
2. El estudiante identifique los aspectos a mejorar.
3. El estudiante realice una revisión previa de los entregables con base en los criterios de evaluación.



¿Ha diseñado y realizado trabajos con rúbricas? ¿Cómo fue la experiencia?

Si no lo ha implementado o no la conoce

¿Le gustaría que lo acompañemos?

¡Cuéntenos! ✉

[innovaacad\\_med@unal.edu.co](mailto:innovaacad_med@unal.edu.co)